



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	5	02/06/2023	LEGISLATIVO

PARTIDOS PRESENTAN PACTO GLOBAL

Piden frenar avance del autoritarismo

Líderes políticos de la Coppal hicieron un llamado a defender la democracia

POR IVONNE MELGAR
ivonne.melgar@glmm.com.mx

En la presentación del llamado Pacto Global que los partidos organizados en la Conferencia Permanente de Partidos Políticos de América Latina y el Caribe (Coppal) impulsan, el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, afirmó que las fuerzas progresistas están llamadas a frenar el avance del autoritarismo.

Ante líderes y representantes de los 70 institutos políticos de 30 naciones que son parte de esa Conferencia Permanente, el dirigente nacional de los priistas habló de la necesidad de dar un paso adelante para combatir y derrotar el autoritarismo.

“Debemos

comenzar por derrotar, por derrotar totalmente al autoritarismo populista.

Asumamos que es el fin de los gobiernos piramidales. O se gobierna con la ciudadanía o no se gobierna”, expuso.

Moreno Cárdenas dijo que si las reglas del poder no se ejercen en sin-

tonía democrática, la democracia queda incompleta.

Con una agenda centrada en darle contenido a lo que denominaron “un nuevo acuerdo social global”, los dirigentes partidistas, entre ellos el del PRD, Jesús Zam-

brano, revisan en distintas mesas de trabajo los planteamientos que a través de políticas públicas o reformas parlamentarias permitan construir las regulaciones frente a los poderes privados legales y no legales, sean financieros, de transnacionales o del crimen organizado.

“Impulsemos nuestras propuestas democráticas, sostenibles, igualitarias, solidarias, cooperativas, antipatriarcales y anticoloniales”, enumeró.

Al encuentro en la sede del Club de Banqueros de México con la expectativa de concluir la jornada los próximos días con la presentación del Pacto Progresista Global acudió la secretaria general del PRI, diputada federal Carolina Viggiano, y el exgobernador de Oaxaca,

Alejandro Murat, a quien el dirigente nacional priista saludó, dándole la bienvenida.

La reunión también es parte de los homenajes que la Coppal hará a Salvador Allende, a 50 años del golpe militar en Chile.

“Las fuerzas progresistas estamos llamados a frenar el avance del autoritarismo, para edificar un

siglo 21 de libertad, igualdad, solidaridad y paz mundial.

Es deber de los partidos políticos progresistas, todos organizados, dar un paso hacia adelante y ponerse al frente de la lucha para superar los retos antes mencionado”, convocó Moreno Cárdenas.



Las fuerzas progresistas estamos llamados a frenar el avance del autoritarismo, para edificar un siglo 21 de libertad, igualdad, solidaridad y paz mundial.”

ALEJANDRO MORENO
DIRIGENTE NACIONAL DEL PRI



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	5	02/06/2023	LEGISLATIVO



Foto: Pável Jurado

Alejandro Moreno, dirigente del PRI, en el encuentro de líderes de la Coppel en la sede del Club de Banqueros de México.



Homenaje

La reunión de la Coppel que se desarrolla en México también es parte de los homenajes que la Conferencia hará a Salvador Allende, a 50 años del golpe militar en Chile.